

第57回 釧路北海盆踊り大会に参加しました

中央検査科 遊佐 純 教

北海盆踊りに参加して5年目の今年、120名を擁し参加して6位入賞で幕を下ろしました。

当院の山車である救急車を模した『ろうさい君』を先頭に、綺麗どころ?の看護師さん、を最前列に、その後院長初め幹部が頭を固め職員一同北大通りを練り歩きました。その間、沿道からは多数の市民の皆様からの声援を頂き感謝しております。今後も市民行事に積極的に参加し、皆様との交流を深めていければと思います。



▲「ろうさい君」。そろそろ車検が切れる?

患者さん達と一緒に踊る事ができれば良いですね、労災病院と一緒に踊りたいと思われたら職員に声をかけて下さいね。



▲ 左から三澤師長、成田看護副部長、小松看護部長、石川先生。

投稿文

投稿からかなり遅くなってしまいましたが、患者さんから労災病院へ入院しての感想を頂きました。ありがとうございます。今後も皆様からの良い点・悪い点の投稿をお待ちしております。投稿は総合受付のBOXに「かわらばんへの投稿」と記入してお願いいたします。「かわらばん」への意見なども募集しております。よろしく願います。

『労災病院に入院してみたの感想を投稿させて下さい。』

釧路市桜ヶ岡7丁目 H・N様

3月13日午後私はクモ膜下出血で緊急入院、諸先生、看護師様方の手厚い治療、看護で大きな後遺症もなく1ヶ月余りで退院することが出来ました。入院中、同室の方にも恵まれ、非常に助かりました。

手術後2週間は自分の体が思うように回復しなく苛立ち、看護師さんたちの苦勞も解らずに右往左往させ、今思えば赤面の思いです。

私は労災病院にお世話になったのは今回が初めてです。入院した感想ですが、まず第一にスタッフの方々の介助に非常に助けられたのが嬉しく想い起されます。自分が看護師さんの立場だと、とても耐えられないだろうと思いますが、幾ら仕事とは言え素晴らしいスタッフだと感心させられました、KさんNさんIさんFさん、その他のスタッフの方々本当に手厚い看護有難う御座いました。

病院全体の印象は、施設、設備、スタッフなど非常に満足して入院生活を終えることが出来ました。病室の中でも4人個室部屋などはインターネット設備完備で入院中仕事にも使用！便利ですね！お風呂も9階大浴場の眺めもとってもよく、治療中と言う事も忘れてしまった次第です。

食事は血圧食(?)で、薄味ながら毎日楽しみにしておりますが個人的には量が少なかつたかな、日曜日の朝食の本食の生パンはコッペパンの方が良かったかな。

無事退院させてもらいながら勝手な事を言ってしまう訳ありません、無事だったから言えるのかも？患者は勝手なものをご勘弁ください。

総体的に労災病院の入院生活、治療、には感謝しております。今後とも地域医療機関としての労災病院の位置付けはトップクラス！がんばってください。

** 労災病院ドクター紹介 Vol. 27 **

- ①職種 ②出身地
- ③専門・得意分野
- ④簡単な自己紹介・患者さんへ

① 外科医師 ② 神奈川県
 ③ 一般外科・消化器外科
 ④ 平成23年4月より当院外科に勤務し診療させて頂いております。
 皆様が安心して良い医療を受けられる様に努力して参るつもりです。
 よろしくお願致します。



小野 仁 先生

① 整形外科副部長 ② 愛知県
 ③ 一般整形外科(外傷・関節)
 ④ 年齢に応じた適切な医療を心がけています。
 よろしくお願致します。



深谷 英昭 先生

① 整形外科副部長 ② 札幌市
 ③ 整形外科(関節外科・一般整形)
 ④ 平成23年4月より勤務しております。
 釧路は涼しく過ごしやすいです。
 主に関節外科を専門にしております。膝・股関節などの変形性関節症や靭帯損傷などのスポーツ外傷です。他に腱板損傷などの肩疾患も診療しております。
 道東地区でハイレベルな治療を行えるよう努力していきたいと思っております。
 よろしくお願致します。



五十嵐達弥 先生



▲ 今年も咲かせてしまった大根の花です。

今年も「庭いじり」しております。暑い夏だったので雑草の成長がすごかったです。残念ながら人参・大根は不作(やはり種を蒔くのが早かった)。唯一、枝豆の成長が楽しめました。(自家製枝豆でビールをゴクリ)。
 中央検査科 遊佐 純 教

思いのほか暖かい日々が続きました。最近、朝・夕のひんやりした空気に、「あー、釧路だな」と感じます。体調に気をつけて、味覚の秋を楽しみましょう。
 看護部 伊在井 妙子

暑かった一時期が嘘のように急激に涼しくなりました。体調を崩さないようお気をつけ下さい。
 リハビリ科 田口 暢 秀
 散歩中、青々とした緑の中に赤い落ち葉を見かけ、秋の訪れを感じました。
 栄養管理室 秋林 千尋

食べ物美味しい季節になりました。お腹周りに気をつけよう。
 薬剤部 梶原 徹
 暑かった一時期が嘘のように急激に涼しくなりました。体調を崩さないようお気をつけ下さい。
 リハビリ科 田口 暢 秀

大震災の被害は、東北ほど甚大ではないにしても、釧路地方にも及んでいると思います。被害にあわれた皆様が一日でも早く、元の状態にもどることをお祈り申し上げます。
 神経内科 津坂 和文

編集後記